



第1学年 学年だより No.27  
伊達市立伊達中学校 第1学年  
令和2年10月2日(金)発行  
文責:1学年主任 山口 晋

～気づき・考え・実行する学年～

## 支部中体連新人大会～頑張りました伊達中生～

台風の影響で、25日(金)、28日(月)に支部中体連新人大会が行われました。18日(金)に行われた選手壮行会で堅い決意を述べ、応援団や3年生の前部長の激励の言葉をもらった選手たちは、2日間精一杯頑張りました(野球・サッカー・剣道・バスケットボールは1日のみ)。今後、各競技の協会による県北大会が実施されます。県北大会から出場する女子バスケットボール部、ソフトボール部も負けじと頑張ってほしいと願っています。



【壮行会の様子】



【新人大会出発式の様子】



【新人大会の報告の様子】



### 【新人大会結果】(団体のみ)

野球	優勝
ソフトテニス女子団体	優勝
バレーボール	優勝
ソフトテニス男子団体	準優勝
剣道部男子団体	第3位
サッカー	第3位
男子バスケットボール部	ブロック第3位

### 【今週の予定】

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
10/5(火)	読書	月1	月2	月3	月4	総合	総合	*完全衣替え(名札縫い付け等忘れない) *総合:ビックアート製作 *給食:3班 *後期学級組織活動開始 *牛乳:3組	×	○
10/6(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6		×	○
10/7(水)	読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6		○	○
10/8(木)	読書	総合	総合	木3	木4	木5	木6	①学年合唱練習(体育館) ②学級の時間	×	○
10/9(金)	読書	金1	金2	金3	金4	総合		*総合:学級の時間(合唱練習)	○	○

\*毎週水曜日=ノーメディアデー

\*10月3日(土)8:30~ 英語検定

# さあ、次は桃花祭・合唱コンクールです。 ～学級の団結力が試される時～

支部中体連新人戦、中間テストが終了し、次は桃花祭・合唱コンクールです。コロナ禍の中での合唱の練習や桃花祭の開催になりますが、1年生各学級の団結力が試されるとともに、1年生としての最高の思い出作りの行事となります。一人一人が、合唱コンクールの目的（なぜ、合唱コンクールを行うのか？合唱コンクールで何を得られるのか？）を心に留め、自分の役割を自覚し、精一杯練習し、その成果を保護者の皆様に見せ、充実感と達成感を得てほしいと願っています。

## 【合唱コンクール】

	自由曲	指揮者	ピアノ伴奏者
1組	B e l i e v e	早田 零さん	佐藤 百華さん
2組	大切なものの	田代 晃琉さん	紺野 桃音さん
3組	あすという日が	濵谷 将志さん	渡部 結衣さん



## 支部中体連新人戦を終えて

### バレーボール部 吉田 紗楽さん

今回の新人戦が初めての公式戦になりましたが、とても緊張しましたが、全ての試合、ストレート勝ちで優勝できたので、うれしかったです。また、試合に出て、改善すべき点も見つかったので、それを改善できるよう、日々の部活動に一生懸命に取り組んでいきたいです。県北大会でも、全員で声を出して、自分の納得のいくプレーが出来るようにしたいです。

### 男子ソフトテニス部 高木 琉雅さん

応援だけだったですが、テニスの試合について、少しずつ分かってきました。これからも、試合や審判について勉強し、頑張っていきたいと思います。

### 女子ソフトテニス部 新井 夏月さん

個人・団体どちらも、良い結果を残すことができて良かったです。次の大会までに苦手な部分を強化して、さらに良い結果を残せるようにしたいと思います。

### サッカー部 宍戸 夢望さん

新人戦では、自分たちの学校と併せて4チームが集まりました。どの学校も強そうな人たちばかりで、コートに入るのがかなりプレッシャーでしたが、先輩から「頑張るよ、行くよ！」という声をかけてくださいだったので、3位という結果を残せました。

### 野球部 斎藤 優護さん

応援だけでしたが、自分なりに学べたことがたくさんありました。今は、テスト期間で部活動はないけれど、部活動が始まつたら、その学んだことを生かし、自分も上手くなっていきたいです。野球部は、優しく教えてくれる先輩がたくさんいるので、これからも、楽しく部活動をしていきたいです。

### 剣道部 鴨田 遥希さん

団体戦では、チームの足を引っ張らないで、自分の役割を考え、実行できて良かったです。個人戦では、自分の剣道のやり方ができ、怖がらずに自分から攻めたので、悔いが残らない試合ができ、良かったです。

### 男子バスケットボール部 半田涼太郎さん

中学生初めての公式戦。1試合目は、残念ながら負けてしまいました。しかし、第2試合では、僕も試合に出ることができ、そして、勝つことができたので良かったです。3日には、選手権大会の予選会があるので、しっかり応援したいです。

## 県北大会に向けて

### 女子バスケットボール部 田上 千夏さん

私のU-15の抱負は、最後まであきらめずに走りきることです。新チームで初めての公式戦なので、緊張すると思うけど、先輩や1年生のみんなで協力して、1勝でも多く勝てるよう、たくさんシュートを決めて頑張りたいと思います。

### ソフトボール部 木幡 あみさん

支部大会がなく、県北大会から参加することになりました。初の公式戦で、緊張や不安はありますが、チームのみんなで、1試合でも多く勝てるよう、頑張りたいです。



## 【10月からの部活動の時間】

17:30 終了 17:45 完全下校